

Cambios en EU sobre política inmigración

Washington, julio 13 (UPI). El Senado, avanzando hacia la aprobación final de los primeros cambios de fondo de la ley de inmigración estadounidense en 28 años, no ha olvidado la situación difícil de los estudiantes chinos, extranjeros ilegales y manifestantes del movimiento por la democracia en Birmania.

El Senado se preparaba hoy a aprobar una reestructuración de la política de inmigración, combinando el objetivo tradicional de reunir familias, con un mayor énfasis en permitir la entrada al país de mano de obra calificada y personas educadas de otras tierras.

—Pasa a la página 27—

Arias propone a 7 países proteger medio ambiente

París, Julio 13 (AP). El presidente de Costa Rica, Oscar Arias, ha propuesto al grupo de los 7 que presten atención especial al problema de la protección del medio

ambiente en América Latina, con la posibilidad incluso de reconvertir su deuda externa para financiarla.

El embajador de Costa Rica...

—Pasa a la página 42—

Hungría tendrá elecciones libres antes que México

México, julio 13 (UPI). Los tiempos cambian y estamos viviendo momentos muy interesantes donde "habrá primeras elecciones libres en Hungría que en Méxi-

co", dijo hoy el profesor Andreas Kohl, representante de Austria en la Reunión Internacional de Democracia en Desarrollo, que se lleva a ca-

—Pasa a la página 29—

España reitera oposición contra la pena de muerte

Madrid, julio 13 (AP). España reiteró hoy su oposición a la pena de muerte, luego que en Cuba fueron ejecutados ante un pelotón de fusilamiento cuatro exmilitares declarados culpables de narcotráfico y

otros cargos.

Un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores español, no identificado, dijo que el gobierno volvía a reiterar su rechazo a la pena de muerte, pero que no tra-

—Pasa a la página 27—



MILITARIZACION. Pekín, julio 13 (AP-Cablefoto). Armados con sus fusiles AK-47, dos soldados del Ejército de Liberación se mantienen en guardia en los alrededores de la "Plaza Tiananmen". Tras sangrientos incidentes, hace más de un mes, la plaza sigue parcialmente militarizada.



MEXICANA. Hong Kong, julio 13 (AP-Cablefoto). La actriz mexicana Edna Bolkan, de gran actuación en el film: "Licencia para matar", con el actor James Bond, vista en una playa local.

Pdte. argentino jugará un partido de fut para pobres

Buenos Aires, julio 13 (AP). El presidente Carlos Menem anunció hoy que jugará un partido de fútbol con internacionales argentinos para recaudar fondos que serán destinados a la ayuda de personas de escasos recursos.

El partido se realizará el 21 en el estadio de Vélez Sarsfield y según dijo el secretario de Deportes, Fernando Galmarni, participarán varios de los jugadores que actualmente integran el seleccionado nacional de fútbol.

El seleccionado se en-

—Pasa a la página 29—



BODA DE PAPANDREU. Atenas, julio 13 (AP-Cablefoto). En una de las más comentadas bodas de los últimos tiempos, el ex primer ministro de Gre-

cia, Andreas Papandreu, de 70 años contrajo matrimonio hoy con la ex azafata, Dimitra Liani, de 35. La boda había sido pospuesta en tres oportunidades.

Opaca boda de un ex ministro griego

Atenas, Julio 13 (Reuter). La boda del ex primer ministro griego Andreas Papandreu se vio opacada hoy por la investigación parlamentaria sobre el escándalo fi-

—Pasa a la página 29—



CEREBRO. Wallingford, E.U., julio 13 (AP-Cablefoto). Andrew Vandal, es un caso especial, nació sin cerebro y los médicos dijeron que no sobreviviría, pero cinco años después, sigue con vida.

Maestros guatemaltecos bloquean el Congreso

Guatemala, Julio 13 (UPI). Centenares de maestros en huelga bloquearon hoy las salidas del Congreso de la República en otra escalada de acciones en demanda de aumentos salariales.

En el Congreso se encontraban el vicepresidente de Guatemala, Roberto Carpio; el procurador de los Derechos Humanos, Gonzalo Menéndez de la Riva; diplomá-

—Pasa a la página 42—

Fidel Castro: "Aviones narcos" serán derribados

México, Julio 13 (UPI). El presidente cubano Fidel Castro reiteró que serán derribados los aviones que ingresen sin autorización al espacio aéreo de su país y se sospeche que se dediquen al

narcotráfico, según informó hoy la agencia noticiosa oficial cubana Prensa Latina.

En un despacho recibido en la capital mexicana, Prensa Latina afirmó

—Pasa a la página 51—

Más de 400 muertos por inundaciones en Pekín

Pekín, Julio 13 (UPI). Más de 400 personas han muerto y otras 180 se encuentran desaparecidas como consecuencia de inundaciones y deslizamientos de tierra provocados por lluvias torrenciales en la provincia central de Si-

chuan, señalaron hoy informes de prensa.

El peor incidente ocurrió el lunes anterior en el oriente de Sichuan, donde un peñazco se desprendió cerca de la ciudad de Huaying y lanzó toneladas de fango y ro-

—Pasa a la página 62—

OTAN presenta propuesta sobre reducción de armas

Viena, julio 13 (AP). La Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) presentó hoy al Pacto de Varsovia una propuesta para la reducción de armas y aviones convencionales en Europa, dos meses antes de lo previsto, en un intento por acelerar el acuerdo de desarme.

Empero, los soviéticos dijeron que la propuesta tenía poco de novedoso.

El plan, presentado en el segundo día de la segun-

da rueda sobre reducción de fuerzas convencionales en Europa, fue entregado por la OTAN dos meses antes de la fecha originalmente prevista, dando así tiempo al pacto de Varsovia para analizar una respuesta durante el receso hasta septiembre.

Según Michael Edes, jefe de la delegación británica, esa presentación de la propuesta "es una prueba más de nuestro deseo de lograr resultados tem-

—Pasa a la página 62—